



校訓  
誠実 連帯  
立志 進取  
拓魂 創造  
教譽 隆

# 二中だより

第31号

令和6年11月14日(木)発行

校長 谷口 実

## 職場体験（3年）が行われました。

11月6日(水)～8日(金)、3年生は三沢市、おいらせ町、六ヶ所村の様々な職場に体験に出かけました。仕事をするものの意義や大変さ、責任の重さ、実際に体験してみて初めて気づくことなど、たくさんのことを学ぶことができた3日間になりました。この経験を糧にこれから受験に向けて本格的に勉強に取り組むこととなりますが、将来に目を向けて今できることを確実にやり切ることが大事です。地道な努力に勝るものはありません。3年生の学習に取り組む姿勢に注目したいと思います！



## 校外学習（1年）に出かけました。

11月8日(金)、1年生は校外学習として青森市のジョブカフェあおもりに出かけました。ジョブカフェあおもりにては、中学生に対して職業観の育成を図るために「ジョブカフェ体験事業」、通称「ジョブスクール」を開催しています。職に就いて働くことの意義や必要性、将来の進路選択について知っておくべきことなどの話を聞いたり、ライフキャリアすごろくをやってみて、働く意義や将来の仕事選びについてじっくり考えるきっかけになったのではないのでしょうか。

